
令和２年度 第１回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 

 

◎日 時   令和２年６月１１日（木）  １５：３０～１６：２０ 
 

◎会 場   総合学館２階 C２４教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：30～開会のことば・校長より・委員委嘱 

 15：40～評価委員会設置要項説明・学校概況説明 

 15：45～各主任より重点目標に対する口頭説明 

     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

    16：00～学校評価係より令和元年度学校評価まとめの説明，令和２年度年間計画についての口頭

説明 

16：02～質疑応答・意見交換 

 16：20～閉会のことば 
◎質疑・意見交換の主な内容（まとめ） 

 １ 新入学者数について 

・(意見) この高校だからこそ○○が身についたという経験をさせてほしい。目標を見つけてその

目標に向けて進路指導・生徒指導をして，入学者を増やしてほしい。 
・(意見) 募集定員８０名に少しでも近づくようにしてほしい。文化祭など今後も青年会議所に協

力を仰ぐ。支援金の使途についてより有効な方法を検討したい。 
 ２ 高校説明会について 
  ･(意見) 高校説明会のように，先輩に学ぶ機会を設けてほしい。高校生と中学生

の触れ合いの場を作る，中学の部活動との連携など検討していきたい。 

 ３  パートナーシップについて 

  ･(意見) 青年会議所などに協力を求めてほしい。 

４ コロナ感染症の学校活動への影響について 

  ･(意見) ＰＴＡ総会が中止になったため，保護者に学校方針など伝える場を設け

てほしい。進路について話す場の確保。 

   (回答) １学期の三者面談が延期になったが，７月末に全学年三者面談を実施予

定。保護者と進路について確認していく。 

･(意見) 今後もウイルス対策を学校教育にも導入してほしい。 

５ 中学生への総合学科の説明について 

  ･(意見) ２学期以降でも，特に１年生の保護者との触れ合いの場を設けて，総合

学科では，どのような学習をするのか理解を深めてもらいたい。口コミと

して中学生の保護者に伝わる効果が期待できる。  

･(回答) ４の回答と同じ。 

６ 水難事故について 

  ･(質疑) 枕崎市での取り組みはどのようであるか。 

･(回答) 小中学校で水難事故防止について指導している。中学校でも水泳の授業

は三密を避けて実施予定。 


